
令和５年度第3回　運営協議会の事前質問への回答Q&A

Q

１

質問なし

Q

２

【質問】

・中部包括の課題でも出ているように、「民生委員の介入が困難で、住人や高齢

者の情報把握が困難な場合で、独居高齢者の孤立化が懸念される。」が他の地区

でもこういったケースが今後多く出てくることが考えられますが、これに対して

の佐世保市のフォローアップの対策は何かお考えでしょうか？

・職員の人員確保が難しい現状が続いていると、いくつかの包括から課題として

出ています。これは今回に限らず以前からの問題点として挙げられていることと

思います。

これに対しては、前回の会議で実施要項の改正や事務員の配置などを行うとの事

でしたが、確認ですが、前回の会議の際に事務員の配置については、R６年度よ

り対応すると言われていたかと思いますが、それで間違いなかったでしょうか？

配置は全包括でよろしかったでしょうか？

A

２

【独居高齢者の孤立化に対する市のフォローアップ対策について】

・現在行っている「75歳以上の独居高齢者の家庭訪問」の強化を実施します。Ｒ

６年度は、対象者へアンケート調査行い、必要な支援が届いていない方などを抽

出します。また、市の住宅課と情報を共有し、市営住宅における独居高齢者への

訪問を進めていく予定です。

【事務員配置について】

令和７年度配置に向けて事業を進めていく予定です。全包括に配置可能な体制を

整えることとしています。

Q

３

質問なし

Q

４
質問なし

⑴前回承認事項に関する報告について

（２）令和６年度地域包括的支援センター運営方針及び事業計画について

（３）日宇包括支援センター移転について

（４）指定介護予防支援事業の新規の指定について


